
 

 

 

 １学期も残り１ヶ月となりました。地域の皆様には、日頃、子どもたちの登下校時にバス停まで歩い 

ていただいたり、声をかけていただいたりして、お世話になっております。ありがとうございます。 

                       ※ 

  （みんなでラジオ体操）     （器械運動発表会）     （健康委員会 : むし歯予防） 

 

 

 

 

 

 

 

（みんなでおいしく全校給食） 

 

  

『鴨川小だより６月号（地域の皆様へ）』で学校評議員会のことをお知らせしました。過日第１回目を 

開催し、日々の教育活動について多岐にわたってご意見を頂戴しました。紹介します。 

【あいさつ・登下校時の安全】 

○毎朝、元気な声で「おはようございます」とあいさつをしてくれる。帰りも「ただいま」と言っ 

てくれる。とても気持ちがいい。 

〇登校時、保護者がいつも数名ほど付き添われているので安心している。しかし、下校時はそうい 

  うわけにいかないので、交通安全面と防犯安全面で心配する。 

  〇冬場になると下校時はかなり暗くなる。バス停から一人で帰らないようにしてほしい。 

 【子どもの地域での生活ぶり】 

  〇高学年の子どもたちの意気込みを感じる。「ちゃんとしよう」「低学年の子を見よう」という姿 

   が見られる。 

  〇まだ陽が明るいうちは、帰宅後に時刻を決めて、みんなで集まって遊んでいる。帰る時刻も決め 

   ているので安心している。 

  〇学校で友だちとたくさん遊んでくるので、平日は帰宅してからは家で過ごしている。 
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鴨川小だより 
挑む   『表現しよう 支え合おう 続けよう』   たくましく！！ 

日々の学習・生活より・・・たくさん挑んでいます！ 

第 １ 回 学 校 評 議 員 会 よ り  

■学級での学習を活かし、全校生の場で自分のもって

いる力を表現する。そして見る側に立った時は、友だ

ちのがんばる姿を声と表情で讃え励ます。 

■生活班で給食。いつもとは違う景色で食べると、更

においしかったことでしょう。 

 

 



  〇土曜日や日曜日、子どもたちが遊んでいる姿はあまり見ない。いろいろな習い事やスポーツ活動

等をしているようだ。 

  〇昔は、自分たちで遊びを考え、遊ぶ場所を作っていた。 

 【中学校進学にあたって】 

  〇令和６年に社地域でも小中一貫学校が開校するが、子どもたちはスムースに入っていけるのだろ

うかと心配する。   

  〇孫が「三校交流で友だちになった子がいる」、「スポーツ少年団で活動した子といっしょになった」

と喜んでいる。 

  〇中学校の部活で新しい友だちができて楽しんでいる。  
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【 ７ 月 ・ ８ 月 の 予 定 】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

    

 

※これからますます暑くなってきます。どうぞご自愛ください。（校長 橋本喜貴） 

７月  

１日（月）委員会活動、ＡＬＴ 

６日（土）保育園七夕まつり 

８日（月）三校交流 (１年 ※弁当いります)、ＡＬＴ 

１０日 (水) ＡＬＴ、英語サポーター 

１１日（木）校内水泳記録会、社納税協会紙芝居(１年・２年) 

１２日（金）着衣水泳、民生児童委員懇談会(１６:００) 

１６日（火）３年給食指導訪問 

１９日（金）１学期終業式 ※スクールバス１１:００下校 

２２日（月）水泳教室、個別懇談 

スタディーライフ（５・６年希望者） 

２３日（火）水泳教室、個別懇談 

スタディーライフ（５・６年希望者） 

２４日（水）水泳特別練習(５・６年)、個別懇談 

スタディーライフ（５・６年希望者） 

２５日（木）加東市水泳交歓会(５・６年 ※弁当いります) 

２６日（金）スタディーライフ（５・６年希望者） 

２９日（月）スタディーライフ（５・６年希望者） 

８月 

１日（木）地区水泳開始日（土曜・日曜はなし） 

９日（金）地区水泳開始最終日 

１３日（火）～１５日 (木) 学校閉校日 

１８日（日）ＰＴＡ愛校作業(７:００) 

２５日（日）ＰＴＡ愛校作業予備日  

３０日（金）ＰＴＡ役員会(１９:３０) 

 
 

■登下校時の安全面（交通・防犯）について、地域内の子どもの様子について、そして学校

の教育活動も絡めて中学校進学について等々、各評議員さんが日頃見てくださっていること

やお孫さん（小学生・中学生）から聞かれていることをお話していただきました。ありがと

うございました。下校時もバス停から集団で帰るように、子どもたちに指導していきます。 

 

 

 


